



# 田原中学校だより

第9号 令和5年2月3日

〈生徒指標〉  
よく学びよく鍛えよ

本校のホームページアドレス⇒<http://www.ueis.ed.jp/school/tawara-j/>  
携帯電話・スマートフォンから本校のホームページがご覧になれます。  
バーコードリーダー機能で、読み取ってご覧ください。



2023年が始まり、各学年とも1月10日にスタートを切りました。コロナウイルスやインフルエンザなどの感染症対策を行いながらではありますが、今後予定されている教育活動を実施していきます。3年生は私立高校等への入試に挑戦するなど、すでに自分の進路に歩み始めています。1・2年生も次の学年への0学期として上の学年を見据えて着実に力をつけるよう指導してまいりますので、保護者の皆様、地域の皆様の変わらないご支援をよろしく申し上げます。

## 立志記念スキー教室



1月26日(木)・27日(金)に立志記念スキー教室を実施しました。初めてスキーを体験して転んでばかりいた生徒たちも2日間で上達し、難しいコースにもチャレンジできました。立志記念行事も行い、代表生徒の作文発表を聞き、将来への展望などについて生徒一人一人が考えを深めました。

### 実行委員長さん

#### ○実行委員として

この学年行事を通して、みんなが協力して様々な活動をやり遂げることが一番大切だと考えた。実行委員が企画したゲームも想像以上に盛り上がり、各クラスで協力する中で、お互いの意外な一面を発見したこともとてもよかった。普段できない経験をたくさんして、みんなの仲が深まり、2年生の結束が固くなったと思っている。

#### ○行事を終えて

部屋ではトランプなどをして親睦を深め、とても楽しかった。初めてのスキーも、上手になった。



### 副委員長さん

#### ○実行委員として

この学年行事では、一人一役を責任もって取り組んでほしいと考えた。係会では活動内容をよく確認し、全員きちんと仕事をしていた。また、代表生徒の作文を聞くことで、自分の目標や夢をもう一度考える、よい機会になった。参考になる、とても素晴らしい内容だった。

#### ○行事を終えて

初めてのスキーではあったが、2日目はあまり転ばずに滑ることができた。みんなの意外な一面をたくさん見ることができ、私も自分らしくしていいのだと思った。



# 小学校6年生による田原中訪問



1月20日（金）に、田原小学校と田原西小学校の6年生が入学前に中学校訪問をしてくださいました。中学生の授業や部活動の見学をしたり、生徒会本部役員から中学校生活についての説明を聞いたりしました。部活動や中学校生活への質問にも、生徒会長さんが丁寧に説明してくれたので、メモを取ったり笑顔でうなずいたりする6年生もいました。4月に新一年生が入学してくれることを楽しみにしています。



# 学校生活の様子

学校生活のほんの一部ですが、紹介します。

